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RECEZ 
Ref.: “Encaminhamentodo Ofício nº 238/SEMSA/2021”.

Cumprimentando-a cordialmente, venho por meio desta, encaminhar

ofício nº238/SEMSA/2021, da Secretaria Municipal de Saúde (em anexo) em resposta as

indicações de nº 382, 383, 401 e 425/2021 de autoria dos VereadoresDiego Gusmão Silva, Sidney

Galvão dos Santos, Fabio Aparecido Burgue e Edson de Souza Moura.

Sendo o que se apresenta pelo momento, renovo votos de eleva estima
e apreço.  Atenciosamente, CAMARAMUNICIPALDEITAQUAQUECETUBA

EEoRio
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Marcelo Bárbosa da Silva
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Exmo. Senhor

DAVID RIBEIRO DA SILVA
Presidente da CâmaraMunicipal de Itaquaquecetuba.
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Ofício nº 238/SEMSA/2021

Assunto: Respostas a solicitações de informações da Câmara Municipal

de Itaquaquecetuba/SP.

Referência: Ofício 047/SMG/2021.

itaquaquecetuba, 16 de fevereiro de 2021.

À Secretaria Municipal de Governo.

Secretário Municipal de Governo;

Hustrissimo Senhor Marcelo Barbosa da Silva

Cumpre-nos cumprimentar Vossa Senhoria com nossos melhores

cumprimentos.

Considerando as indicações realizadas pelos Doutos vereadores, acima

numeradas, informamos o que segue.

Em que pese o ímpeto notável, do Nobre vereador na indicação de nº

382 que reconhecemos grande e valioso mérito, cumpre-nos neste momento

apresentar pensamento diverso do Excelentissimo representante popular, em

especial no que se refere à imposição ao município em garantir a urgência na

realização de exames de tomografia, ressonância e mamografia para pacientes

com suspeita de câncer, visto que não possuímos unidade de saúde de

referência em tais exames.

Nossa rede pública municipal, neste tipo de patologia, atua em

consonância com o Decreto 62.394/2016, do municipio de São Paulo, que criou

o centro de referência a este tipo de paciente, com demandas específicas de

combate ao câncer “Rede Hebe Camargo de Combate ao Câncer”, sendo

através desta rede que os paulistas realizam tratamento em um conjunto de

unidades de saúde que fornece assistência integral, de qualidade e resolutiva à

doença com base nas diretrizes do SUS, realizando em Itaquaquecetuba o

atendimento de seus pacientes consoante protocolo estabelecido.

Atualmente são 76 hospitais e serviços de saúde integrados e

espalhados por todas as regiões do Estado, sob a gestão do Estado e do

JessiparAfaiijo dosSan .
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Município de São Paulo e sua regulação se faz através do CROSS (Central de

Regulação de Ofertas de Serviços de Saúde), restando, neste momento,

prejudicado o presente projeto de lei para imposição deste tipo de serviço ao

município.

Já a indicação de nº 383/2021, que trata de pedido de implantação de

quadros de avisos nas unidades públicas municipais de saúde, informamos que

estamos em estudo para o conhecimento das principais irregularidades e das

necessidades mais urgentes dos nossos serviços de saúde, para que, com a

gestão adequada, de pessoal, serviços e dos recursos públicos, possamos

regularizá-las, uma a uma, de forma a entregar aos usuários destes serviços,

uma melhor qualidade, devendo estas irregularidades serem sanadas o mais

brevemente possível, sendo uma das propostas desta gestão a modernização

das unidades públicas de saúde.

Em relação às indicações de nº 401 e 425/2021, que se referem à

dilação do tempo de atendimento ofertado pelas Unidades Básicas de Saúde e

Unidades de Saúde da Família, importa esclarecer que esta é uma das

propostas deste Governo, ampliar o atendimento nas unidades com maior

número de atendimentos, visando desta forma, além de atender melhor aos

munícipes perto de sua residência, reduzir o atendimento nos serviços de

urgência e emergência. Estamos analisando o impacto financeiro, implantando,

se possível, ainda este ano.

Desta forma, agradecemos a esta Câmara Municipal pelas indagações e

colocamo-nos à disposição para melhores esclarecimentos que se fizerem

necessários.

Aproveitamos o ensejo, para reiterar nossos votos de elevada estima e

distinta consideração.

    Dy/EDSONRÓDRIGUES
Secietário Municipabde Saúde ....


